

# ABYSS

High Resolution Connected Active Amplifier



*Cabasse*



Since 1950



# ABYSS

Cet amplificateur stéréo, qui tire son nom de l'univers maritime cher à Cabasse, illustre le mystère des profondeurs inexplorées, et renferme les dernières innovations algorithmiques embarquées, magnifiant le son des enceintes, et notamment des enceintes traditionnelles haut de gamme de la marque. ABYSS est un amplificateur Hifi qui intègre les meilleures technologies d'innovation acoustiques Cabasse et les technologies d'amplification utilisées dans THE PEARL PELEGRINA, le flagship connecté de la marque pour un son sur mesure.

This stereo amplifier, named after the maritime world dear to Cabasse, explores previously unexplored depths with Cabasse's cutting edge digital technologies. Custom DSP profiles and room correction take speaker performance to the highest level of fidelity. ABYSS uses the best of Cabasse's acoustical innovation and amplification technologies used in the flagship THE PEARL PELEGRINA.





## POLYVALENT

ABYSS permet d'écouter toutes les sources et toutes les plateformes musicales en stéréo, et intègre aussi une prise TV qui permet de vivre chaque film avec une dynamique incroyable.

ABYSS présente sur son enceinte principale un contrôleur intégré tactile et évolutif.

## DESIGN

Disponible en finition aluminium noir satiné, ABYSS est un amplificateur stéréo compact qui s'intègre dans tous les types d'intérieurs. Il est équipé sur sa surface avant d'un contrôleur intégré tactile et évolutif : du plus bel effet, cet écran couleur tactile vidéo LCD avec bague de rotation de volume permet de changer facilement de sources, d'ajouter ou modifier ses radios favorites et d'ajuster le volume. Il affiche aussi les jaquettes des albums en lecture. Son interface pourra évoluer avec le système, tout comme l'application.

## VERSATILE

ABYSS allows you to listen to all sources and music platforms in stereo, and an HDMI connection lets you experience movies and TV shows with incredible dynamics.

ABYSS also features an integrated touchscreen controller.

## DESIGN

Available in a satin black aluminum finish, ABYSS is a compact stereo amplifier that works well with any decor. The sleek and stylish design features an intuitive LCD color touchscreen, with a control ring. In addition to adjusting volume, you can easily change sources, and create or modify playlists. It also displays the album covers of the albums being played. These technologies are constantly being improved and ABYSS will update itself over the air.

# ABYSS

## Amplification

2 x 215 W RMS / 4 ohms

2 x 120 W RMS / 8 ohms

Total Harmonic Distortion + Noise : 0,005% (1W, 4 Ohm)

Prise casque | Helmet output

Ethernet - WiFi - Bluetooth - USB

Optique SPDIF - Analogue RCA

SPDIF Optical - RCA analog

97 x 245 x 238 mm

3.5 kg



Ecran couleur tactile vidéo LCD

Color video LCD touchscreen



[www.cabasse.com](http://www.cabasse.com)